



Se inician los campeonatos de fútbol en El Maipo: El Paico – El Asilo de Cuncumen abren los fuegos

Description

En las distintas comunas y localidades del territorio de El Maipo y del país, se iniciaron los tan esperados campeonatos del fútbol amateur, competencia que abarca la totalidad de sus series: infantiles, femenino, adultos y de la serie de honor, donde jugadores y toda la familia participan de estas sanas fiestas deportivas familiares.

Es así, que ya están en cancha los clubes ligados a la Asociación Nacional de Fútbol Amateur (ANFA) de la Provincia tales como 21 de mayo y Lucas Pacheco de Talagante, San Francisco, Andarivel, Paico Alto en El Monte, Naguayan y Gabriel Mistral de Isla de Maipo, Atlético Bilbao y Almirante Latorre de Peñaflor, entre tantos otros, los que suman aproximadamente 100 clubes.

Y del mismo modo, la importante Liga Nacional de Fútbol Rural, ANFUR, la que también comienza sus actividades este domingo, enfrentándose entre otros importantes clubes de esta asociación en el territorio de El Maipo, el Deportivo El Paico de la comuna El Monte con Deportivo El Asilo de Cuncumen de la comuna de Antonio, Deportivo Chiñigue Los Quilos juega de visita con Viña Pomaire en el Estadio de Pomaire.

El Maipo

Date Created

Abril 2023